



新☆びゃくか（白花）たより

手打ちそばぐる〜び

白花

第号：R3.10.16

10月例会の様子



コロナ感染緊急事態宣言解除あとの初例会

今月1日に緊急事態宣言解除が発表されて、永かった重苦しい空気も少しは和らいだかに見えますがまだまだ油断は出来ません。そんな中、明るいニュースです。

今月10日に全麺協の素人蕎麦打ち昇段審査会で「つねさん」が見事2段位に合格しました。

蕎麦打ちに対する情熱と弛まぬ努力は目を見張るものがあり、当会に入会した時の謙虚さと実直な性格と相まって、合格は当然の事でありこの先が楽しみです。

出席者は9名でしたが、時間に余裕があったので全員が存分に蕎麦打ちを楽しみ、つぶちゃんが胡麻蕎麦を打って会員に振る舞って頂きました。・・・美味しかった～。

又、緊急事態宣言解除後初の蕎麦打ちボランティアの依頼が3日に有り、タガさんとtanboさんが行って来ました。

手稲区の有料老人ホーム「暮らし処 あいっつも」は、職員2名と入所者8名のアットホームで隅々まで清潔感溢れる施設でした。

明かるい雰囲気の中1、5kgを打ち、

初めて見る蕎麦打ちに皆さん食い入るように見入っておられました。

目の前で打ったばかりの東神楽産の新蕎麦を食べ「美味しい」

の声と笑顔に癒され、お替りする方もおられ楽しい

2時間を共有出来ました。

